



LE METROPOLITE HILARION DE VOLOKOLAMSK A RENCONTRE L'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DE GRECE EN RUSSIE



Le 22 février 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Grèce en Russie, Andros Frigas. L'entretien, qui s'est déroulé dans une atmosphère chaleureuse, a porté sur le développement de la collaboration entre l'Ambassade de Grèce et l'Église orthodoxe russe.

L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, prenait part à l'entretien.